



Danach übernahm das 1. Orchester unter der Leitung von Farkas die Regie auf der Bühne und sorgte für Begeisterung in der vollen Gemeindehalle. Der tosende Applaus am Konzertende zauberte ein zufriedenes Lachen auf die Gesichter des Orchester und Jürgen Farkas entließ das Auditorium in den Sonntagabend. "Vielen, vielen Dank. Im Einklang mit ihnen wünsche einen entspannten Abend". (mac)

"Ich fordere ihnen sehr viel ab, auch während der Probenarbeit. Wenn ich sie aber dann ganz stolz auf der Bühne sehe, sie das Erlernte abliefern, den Moment genießen und das Publikum total begeistern, weiß ich, dass alles richtig gemacht wurde", so Farkas.

www.gemeindeklick.de/8509









